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906世帯がいきいきと物語を紡いでいくリベーラガーデン

題字 :松尾 泰子

リベラちゃん



去る平成 30年 6月 24日 (日 )に年に一度の住宅総会が開催されました。

第 1号から第 8号までの各議案が審議され、全て承認されております。

(本号 議事録のベージに質疑内容を掲載)

第 22期住宅総会にて承認された

新役員 (新理事会)メンバーの紹介です。
すでに新体制のもと、906世帯の皆さんにとつてより住みやすいりベーラガーデンを

目指し活動を鋭意進めております。改めてよろしくお願い致し志す。

A― 井上 A― 申 G― 青木 E― 古市 C― 橋元 K― 土井 K― 斉藤 D― 森畑  I― 井ノロ H一 日隈
(監事 )
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G― 谷山 E― 箕浦  B― 安富  」―沖島
(顧間)  (顧間)  (副理事長) (理 事長) 層建予雪
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B― 吉嶋 (顧問)」―田中 〈顧問)

沖島 理事長より
今期 (23期 )、 管理組合の理事長に就任 しました 」棟の沖島です。理事長という重い

責任を任されることになり身の引き締まる思いをしてしヽます。

私自身、りベーラガーデンに住んで 4年目になりますが、昨年 〈22期)初めて棟部

会役員になり棟部会長、そのまま理事会へ (」 棟では棟部会長が理事会へ)。 理事会では

副理事長を務めさせていただきました。

昨年は正直、右も左もわからない状態で理事会に参カロしていたことを思い出し志す。先輩組合員や

管理センターの皆様のご支援を受け、色々と勉強させていただしヽた 1年でした。

また今期も組合員の皆様、自治会、管理センターのご協力を得ながら住環境の改善、資産価値向上

に努めてく所存です。日々、快適なマンション生活をおくる為には、住民一人一人のマナーやモラル

が重要であり皆様のご理解、ご支援とご協力が必要です。現在お住

まいの皆様、今後住まわれる方が、りベーラガーデンに「住んで良かつ

た」、「これからも住み続けたしヽJと思つていただけるよう、私自身

もちもんのこと、理事会が一丸となって努力していきますので、組

合活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。
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管理組合には各種専P5部会が置かれており、りベーラガーデンにおける様々な課題検討や

実施施策案の答申、事業計画の執行にあたっています。

今回、下記部会に関して部会長よリメッセージをいただき意したのでご紹介 します。今号

にて紹介できなかった部会の状況含めて活動内容を以後のりベコミでお知らせしていき志す。

■植栽

今期は新たな植栽協力業者「榊グリーンコーポレー

ションJとの連携を第一に

①敷地内不具合指摘箇所への早急な対応

②十数年放置されている敷地内の不要支柱撒去

③業者側からの改善提案について実施の可否協議

をメインに進めます。

植栽環境はマンションの第一印象を左右する重要な

ファクターと考えます。住民の方々に変化を感じてい

ただけるよう、今後も検討を重ねてまいる所存です。

(部会長 A棟 田川 治)

■管理委託

管理委託専P3部会は大和ライフネクスト株式会社

と管理組合とが管理委託契約を締結した委託業務

活動を精査し、委託契約を継続の有無について判

断し、理事会に諮問する役割を担つています。

前期は同社から業務方針として三つの取り組み強

化ポイントを掲げられました。

1 総会、理事会など進行、負担の軽減と運営補

助に強化

2 清掃業務の強化

3 管理スタッフ、カウンター受付員のスキルアップ

以上の業務方針を、日々努力され、その結果継続

契約を締結する運びとなり志した。今期も前期の

業務方針をさらに遂行される予定です。とりわけ

清掃業務の中で棟によつては階段や踊り場の床の

黒ずみや汚れが激しいところもあり、ワックス最」

離をして解消してはどうかとか、委託契約に当たっ

て管理の委託業務に関するアンケー トを住民の皆

さんにしてはどうか、という意見もあり検討して

いく予定です。

(部会長 E棟 箕浦 卓司)

■基幹電気設備置換

私が管理組合に参カロした理由とし志しては、「自分

本位」からです。

どうして?なぜ ?そ ういった疑問から、自分はこ

うしたい !と感じたからです。

例えば電気。せつかく共用部に高電圧を直接引い

ている環境にも関わらず、何故低圧の電気を別に

契約しているのか?自 前の変電設備で低圧も賄え

るのにと。電気という物は現代社会において無く

てはならないものです。先日の北海道地震の際も

電気難民が溢れました。これからもずつと使つて

行くのに、同じ電気なのに少しの違いで大きく支

払いが変わる。これを知つているか知らないかで

は、生涯に払う金額は大きく変わります。

今回は電気だけをクローズアップしていますが、

それ以外にも改善や工夫をする余地は有ると私は

思います。それだけのスケールメリットはリベー

ラに有ると考えています。だつて、906戸ですよ?

平均 3人家族としても約3000人 。一つの村と

言つても過言はないでしょう。リベーラに住むと

得られる権利や価値はまだまだ眠つていると私は

思います。それらを提議する事が出来ればなあと

思つておりますし、またそれらを皆さんと楽しみ

ながら見つける事が出来ればと思います。

(部会長 A棟 申 城激)

■メインプロムナー ド復 1日

今期活動予定

歩き易く 〈ベビーカー、車いす等に配慮)かつ

景観に配慮した通路計画。
・改修範囲、使用材質の比較検討。数案のパース

の作成。

〈部会長 D棟 小林 敬生)

■防災

今期活動予定

①組織作り

・管理組合、自治会の共同組織。継続的活動が可

能な組織作り。

②防災マニュアルの作成

昨年度実施のアンケー ト結果を反映したマニュ

アル作成。

要援護者名簿の作成及び管理方法の検討。

③防ヽ意識を高める為の啓発活動の検討
・防パフェスタ内容の再検討。
。その他啓発活動の検討。

(部会長 D棟 小林 敬生)

■広報

今期活動方針

①りベコミ編集発行
・より二―ズに合った誌面内容ヘ

・各組織からのメッセージ継続発信

②ホームページの立て直し
。レイアウトやコンテンツの見直し
。継続的な運用管理体制の構築

③広報活動 (運用)見直し

活動 (作業)環境の再構築

情報の取り扱い要領 (ルール)の策定
。来期につながる活動方針策定

今期は上記 3つを柱に活動を進めていきますが、

りベーラガーデンにふさわしい広報、役立つ広報

はどうあるべきか?を課題に掲げて中長期的な視

点をもって継続的な意見交換を行つてきいります。

(部会長 G棟 有村 友宏)



秋が足早に通り過ぎて行く。その先の冬は、

暖かいという。原稿時点で、台風 25号が近づ

いて来た。対馬海峡を通ると、福岡市は危険

半円、被害がない事を願う。

虎 の 巻

虎の巻は、正式には「マンション地震対応

箱」、2016年の熊本地震を教訓に熊本県マン

ション管理組合連合会と建築防災の専門家

福岡大学工学部の古賀―八教授が、2018年 6

月、共同で作成した。「地震時に、この箱を開

けてください !」 という大きな文字が見える。

カー ド形式のマニュアル。まず、9枚の指示

カー ドは、順番にめくれば、安全確保や再建

に向けたノウハウを示す。続く44枚のカー ドは、復

旧段階で必要な手続きや資料などを記載している。被

災直後から1週間、3か月、半年後に必要な管理組合

としての活動を包括的に、実践的に必要、充分な内容

を盛り込んでいる。

二つの柱、①被災直後の混乱の中で管理組合=住民

が取るべき行動、②初めて経験する被災から復旧まで

の住民の合意形成や実行への道標を時系列で示す。

MEAS、  Mansion Earthquake Action Sheet box

は、一箱 9,800円 。

災 喜 多 発

6月 18日 の大阪北部地震に始まり、西日本豪雨、台風 20号、21号、そして北海道 胆振東部地

震を挟んで台風 24号、25号。天災は、忘れた頃に、、、と言うが、今年は、忘れるヒマがない。大阪

北部地震では、6万6000台のエレベーターが最長 3日間も止まり、339人が閉じ込められた。胆振

東部地震では、9000台がストップし、夜間だつた為、閉じ込めは23件。

地 震 と マ ン シ ヨ ン

札幌市清田区の23階建てマンションでは、男子高校生が 102入りの給水袋を高齢者宅に運ん

だ。会員制交流サイ ト(SNS)のツイツターを通じた呼びかけに2日 間で30人が参加 し、地上から

大声を張り上げて、他のマンションでも、「水」の救援に取 り組んだ。別の 14階建て5棟の団地型

マンション、停電で6階以上は断水、エレベーター停止、自動 ドア停止、インターホン停止に。6階

8階 10階に住民を配置し、要支援者に水を運んだ。トイレは、□―タンクに水を入れないと使えな

い。建物の損壊はなかつた。エレベーターは、電気が来てもすぐに動かなかつた、点検に 1棟当た

り40分かかつた。地震直前の9月 1日 、防人の日に訓練をしていて役だつた。清涼飲料水の自動販

売機は、非常時に飲み物を使用してよいとの契約があり、カギを預かつていて、利用 した。要支援

者は全部で40人、うち37人は連絡が付いた。管理組合の役員で地震発生直後、集まつたのは、3

0

人だつた。 (S)



かねてより進められていた図書室の改装

工事が完了し、インフラ専門部会、図書委

員会はじめのお手伝いいただいた方々の

手により仮置きしていた本が新しい書101に

収志りました。

皆さん、是非いちど明るく広々ときれい

になった図書室に足をお運びください。

ちょつとしたネタを紹介していきます。
みなさんもどしどし投稿してください。
センターに原稿や写真の持ち込みや
メール (ribera906pr@3mail.com)で どうぞ。 9 ⑬

各棟掲示板にて告知済みですが、8月 にりベーラ

ガーデン管理組合のホームベージをりニューアルし

ました。

2011年 に開設以来 7年が経過 しており下記2点を

中心に変更を実施。

・セキュリティ上の脆弱性に関する問題点の解決

・アイキャッチの活用等、画面レイアウトの変更

広報専門g日会ではこのりニューアルを契機に、ホー

ムベージのさらなる充実を図るべく運用の改善を進

めております。

霧][ifiili]][夢
層『美冒憲

 ]I]暑

ア
|ミ

e e

喘

2018年、愛宕浜の夏
倉敷市真備町や広島県呉市、愛媛県大洲市などを中心にした西日本豪雨の被害は、7月 6日 、福岡県など

に大雨特別警報が発表された所から始まった。亡くなつた方が200人を超え、大雨被害としては、全国的

にも、1982年の長崎豪雨以来となった。台風 7号に束」激された梅雨前線の活動によるもので、特別警報は

11府県に発表された。室見川止流の脇山でも、前日からの雨量が860ミ リを記録し、福岡市は、流域の約

20万人に避難勧告を出し、小中学校も体校になった。その室見川は、上流からさまざまなものを運んで来

た。河□から東西に押し出され、博多湾の潮流にも乗つて、愛宕浜の人工海浜に流れ着いた。その量は、百

道浜と合わせて、260ト ンにも、上った。これは、一時的に砂浜で乾燥させた上の量だ。流木や自動車タイ

ヤ、40イ ンチ以上の裸のブラウン管もあった。関係者が懸命の清掃 搬出作業を続け、7月 14日 、その愛

岩浜で、おやじの会が、姪浜漁協とタイアップして、1垣例の地引網を引いた。子供たちが見守る網の中には、

タイやチヌ、スズキ、アジなどに混じって、太く月巴えたウナギが数匹。漁師さんも見たことがないという、

大きさ。豪雨は、さまざまなものを上流から運んで来る。前後するが、リベーラガーデンの一角では、7月

11日 深夜、マムシが、とぐろを巻いていて、通報で駆け付けた警察官に取り抑えられた。蛇に、ご注意の

掲示も行われた。マムシは、海浜公園や東隣のウエーブコース トにも、現れ、上流から計3匹。18日 には、

1亘
/9~lと なつたシーサイ ドももち花人ファンタジアも開催されたが、少し、1布 くなる夏だつた。(n)
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今期、H棟部会長を務めさせて頂いております

和田と申します。

H棟部会では、前期に引き続き定例部会の中で

皆様にお知らせしたしヽ事などを、棟部会通信で発

信していきたいと思つております。ご意見等ござ

いましたら、棟部会通信のご意見欄に書いて頂け

たら幸いです。行き届かない点も多くあると思い

ますが、皆様のご理解とご協力をお願い致します。

棟部会長 :川越 裕孝

この度、第23期 C棟部会長を務めさせていた

だく川越です。

異例の酷暑はようやく去り、風に秋を感じる季

節となりました。

海と公園に囲まれたりベーラガーデンは、恵ま

れた環境にあり、交通アクセスや買物の利便性も

年々良くなりました。その中で、住みやすさをよ

り良くする事が大事です。

皆様のご協力をいただき、微力ながら取り組みた

いと思います。何卒よろしくお願い申し上げます。

今期A棟棟部会会長を務めさせてしヽただくこと

になりました申(シ ン)と申します。

りベーラに住む皆様は素晴らししヽ方が多く、そ

の皆様のお役に立てるように日々精進する所存で

ございます。

堅苦しい言い回しはここまでです。

経年劣化や、不具合箇所の修理や修繕といつた

議案はお金が絡む(使う)事が多く、どうしてもギ

スギスしがちです。見積もりは多数とつたのか?

とか、議案に対するそもそもの妥当性だとか、そ

の他諸々です。そんなギスギスした関係は面白く

無いし、素敵じゃあり意せん。

発想を転換して、リベーラというマンション群

がお金を稼ぐ、もしくは節約出来る何かを提案出

来ればなあつと思っており意す。そうすれば、不

具合箇所なんかはそのお金を充当すれば良いです

よね?でも私のポンヤリした頭ではなかなかその

答えにたどり着く事が出来ません。理事会でこう

言え 1等の皆さんの意見をお待ちしておりま―す。

I棟部会発足時に役員を務めさせていただいてから、早

いもので11年が経ち、大規模修繕に向けた準備なども本格

的になつてきましたので、少しでもお役に立てばと思い、

再び棟部会長を務めさせていただくことになりました。

リベーラガーデンに住んで22年になりますが、安全・健

全で住みやすい良質な住環境を守り続けるという基本的な

目標を棟役員の皆様方と共有しながら、努めてまいります

ので、住民の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

今年度のB棟部会長を務める事になり志した野邊です。

昨年からの留任で今期を引継ぎ、早々にかねてからの

課題だつた駐輪場 2箇所の改修がやつと片付きました。

皆様のご理解とご協力に感謝です。

私どものB棟も、入居から20年が経過し、いろいろ

なところに不具合箇所が出始めています。

今後も棟の皆様のお力をお借りして、ひとつずつ、確

実に改善していけるように他の棟部会メンバーとともに、

活動してまいりますので、よろしくお願いしヽたします。

1騨
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◆

新しい練都合長さんからの

メッセージ7・す。

みなさん、協力しマそれぞれ練古

盛り上lザマいきましょう。

足りず未熟ではござしヽますが、これまでの棟部会役員の

ご尽力に負けないよう、精一杯頑張つてまいり志す。

私事ではありますが、」棟に住んで23年目となり志す。

まずは、経年劣化したもの、壊れているものを復旧する

ところから着手して、りベーラで一番『素敵な』棟を目指

したいと思います。

来年の役員さんにバトンを渡すまで、どうかご協力のほ

どよろしくお願い申し上げ志す。

~公 園   
…

棟部会長 :柴戸 睦夫

日頃より棟部会活動にご協力いただきありがとうござい

ます。今夏は記録的な酷暑でしたが、幾分か秋の気配を感じ

る時候となりました。D棟では8月 に劣化状況に応じて、玄

関扉 16箇所の補修工事を実施しました。2023年 には2回

目の大規模修繕工事を行う予定となっておりますが、経年劣

化による不具合箇所なども随所に散見されるようになりま

した。今後とも良好な住環境の維持・向上のため、皆様のご

意見を拝聴しながら適時適切な対応を心掛けていきたいと

思いますので、ご指導ご協力をよろしくお願いいたします。

一匈

0

第23期の棟部会長を務めさせていただくことに

なった土井です。

K棟では今期、中庭と棟周辺の植栽環境・景観の

改善を大きなテーマとして活動していきます。

不慣れなこともあり、行き届かない点も多々ある

かと思いますが、皆様のお力添えのもとで住みやす

いりベーラガーデンとK棟の維持に貢献できればと

考えています。

1年間、どうぞよろしくお願い致します。

第22期 に続いて第23期棟部会長を務めさせ

ていただくことになりました。

第22期では修繕積立金の見直しに賛同してい

ただきましてありがとうござい意した。

段階的な少額増によって将来への余裕を少し

確保できたと思つております。

第23期では理事会での防災マニュアルの作成

に合わせて、りベーラガーデン全体マニュアル

を補うような棟の防災マニュアル、特に入害時

救助マニュアルを作成したいと考えています。

ご意見、ご指導よろしくお願い申し上げます。

棟部会長 :清家 和幸

今期、G棟部会長を務めさせていただくことに

なりました清家と申します。

住民の皆様におかれましては、日頃より棟部

会活動にご理解、ご協力をいただき誠にありが

とうございます。

まだまだ分からないことばかりではございま

すが、棟部会役員の方々と共に住民の皆様にお

力添えをお願いしながら、様々な課題を解決し

てしヽけるよう力を尽くして志いります。

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

E



リベーラガーデン町内自治会より
罐藉ご :

東 和貴 会長より

拝啓 時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げホす。また、日頃より自治会活動にご理解

とご協力を頂きありがとうございます。

この春よリリベーラガーデン町内白治会の会長を務めさせて頂いてから早くも半年、自治会活

動も後半に入り現在は一大イベントであるガーデンパーティの準備を行っております。但し、こ

の記事がりベコミに掲載されている時にはすでに終わつていると思いますがご満足頂け志した

でしょうか?これから冬にかけてクリスマスイルミネーシヨン、防災フェスタとイベントがまだ

まだ続きますので乞うご期待下さい。

私は管理組合に8年間携わつてきましたが、右も左もわからない状況の中、今回白治会長としヽ

う大役を担うことになりました。管理組合では、理事長、副理事長、理事、顧問と様々な経験を

させていただきましたが正直な話、白治会のことはあきり関心がなく、さほど重要視してしヽませ

んでした。しかしながらイベント活動の企画や実施、校区の自治協議会に参加していくうちに

キッズクラブ、シエアクラブ、そして校区内の他の自治会の方々と巡り合うことができ、意見交

換や話に耳を傾け、福祉や子育て、防人、生活等における行政の窓□として、自治会は重要な役

割を担つていると感じました。

もうひとつの重要な役割として、子供から高齢者までが助け合しヽ安心して生活できる地域ネッ

トワークの構築があります。以前に不動産関係の方に聞いた話ですが、りベーラガーデンは近隣

の団地群よりも人気があり、販売価値が若干高いそうです。その人気の理由の一つが愛宕浜小学

校校区だそうです。私たちはこの素晴らしい校区の環境や地域コミュニティーを維持し、よりよ

い物にしていかなければなり誅せん。建物は年々老朽化し資産価値は自ずと下がつていきます。

維持するだけでも非常に困難であることを管理組合での経験で学びました。だからこそイベント

や地域ネットワークなどのソフト面で資産価値を高めていくことが重要であり、それが自治会の

役割であると思います。そのためには自治会と管理組合が共に手を取り合い、リベーラの価値を

より高めるという目標にむかつてお互いを理解し合うことが重要だと思います。

最後に、今年の自治会役員33名の方々、家族やプライベー トの時間を犠牲にして活動頂き有

難うございます。イベントや各協議会活動がまだ半年ありますが、今しばらくりベーラガーデン

のためにご協力いただければと思います。また、現在、自治会にご入会頂いていない方々のご入

会をお待ちしております。入会は300円 /月 でコミュニテイセンターにてすぐに申込できます。

是非ご入会いただき、より多くの人達でこのりベーラを子供から高齢者まで安心して楽しく過ご

せる地域にしていけたらと思います。

敬 具

7月 21日 (土) 校区 ドッジボール大会

8月 4日 〈土)  愛宕浜校区夏祭り

10月 13日 (土)ガ ーデンパーティ

自治会では様々な催しへの参lIを 通して住民同士の

交流を深め、住みよい衛づくりの一助となるべく活

動を進めてまいります。

各催しは随時告知しますので、関心のある方は一度

足を運んでみてはいかがでしょうか。

6月 17日 (日 ) 一斉清掃

0
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平成30年 4月 1日 (日 )の新役員候補者との体制検討会議、それに引き続き4月 22日 (日 )に開催されま

した総会を経て管理組合同様に新体制による活動がスタートし志した。

今回新たに就任された東 和貴 会長より皆さんへのメッセージをしヽただきましたのでご紹介します。合

わせて、活動の要綱についても改めて告知致します。

白治会の活動もりベーラガーデンにとつて管理組合との協業、すなわち両輪ともいえる重要な活動です。

住民の皆さんで盛り上げていきましょう。

●りベーラ自治会の目的は?
→「世代間のさまざまな交流を深め、生き生きと

した快適な暮らしをめざす」

●りベーラ自治会の方針3つ
1)自 治会活動の充実を通じて人と人との出会

いと交流を深める

2)コ ミュニティー活動、行政の支援活動など

を通じて住みよい街づくりを推進する

3)コ ミュニケーションの体制を充実してすべ

ての活動の調和を図る

●リベーラ自治会活動には何がある?

主な活動内容は、

①安全安心の取り組み (一斉清掃、防災フェスタ)

②住民の安否確認

③有事の際、行政との連絡調整

④住民間の親睦 (ガーデンパーティ)

⑤キッズクラブ

⑥シエアクラブ

⑦校区行事への参加 (校区夏祭り)

①官公物の配布 (市政だより)

以下はH29年度の年間のイベント活動の内容で

す。H30年度も同じスケジュールで計画してい

ます。キッズクラブは今年度から白治会と共同

で活動することとなりました。このことによつ

て、白治会役員とキッズクラブ役員の負担が軽

減できるようになりました。

●今年度の活動状況

大まかな自治会行事内容は平成29年度と変わり

ませんが、ガーデンパーティについては、今年

度は10月 13日 に行っています。

いろいろな活動を通して世代を超え多くの方々

と交流できました。ぜひご覧ください !

①一斉清掃

②校区ドッジボール大会

③校区夏祭り、リベーラ出店

④敬老お祝い金贈呈

古希 (70歳)11名
・喜寿 (77歳 )6名
・米寿 (88歳 )3名
・白寿 (99歳 )0名   計20名

りベーラ自治会カロ入を希望される方は、りベーラ管理センターにお尋ねください。「自治会カロ入申し込

み用紙」を準備しており志す。白治会費は一世帯月額300円 となり誅す。いつでも申し込み可能です。

0

会員の皆様から集められた会費は、りベーラ白治会活動と愛宕浜白治協議会活動に使われます。
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リベー

豊浜にお住いの写真家 甲斐さんが撮影

された雲が主役の写真、撮影地は福岡

の各所なのですが、何枚かりベーラが

写つているのがあります。

今回はコレ 1

【プロフィール】

|:::年  月凧理羹臭撃デザィン科卒  ~ 検索、
1993年  「雲の情景Jを撮り始める

1994年  日本写真家協会 」PS展 人選

1999年  写真集 日mPresdons― 雲の情景一J出版

2006年  WEBサイト「雲の情景 C OudSCape Fukuoka J B o8開 設

2012年  WEBサイト「雲の情景 C Oudscape Fukuoka」 HP開設

ン一゙ア一ガラ

波の雲

〔撮影コンセプト〕「雲Jと いう身近な被写体を主役として、街のさまざまな景色をおりまぜた

写真 “情景写真 "を撮つています。

撮影はすべて地元の福岡市内、素材としての「雲」の表情だけを追い求める

だけではなく、「情景」として、ドラマ性を感じられるものを目指しています。

【撮 影 機 材 〕すべて銀塩 35ミ リ半J-8PKレ フカメラ、ポジフイルムを使用しています。

【メデイアでの紹介】

1996年  Canonサークル 10月 号

1997年  日本カメラ 12月 号

2000年  日本カメラ 10月 号

2004年  朝日新聞「ふくおかストリートJ

2008年  FBS福 岡放送「めんたいワイド」

2009年  KBC九 州朝日放送「ドォーモ 」

2014年  FBS福 岡放送「NEWS 5ち ゃん J

広報専門部会では、理事会に対するご意見、ホームベージヘのご要望、くリベ コミ》

投稿など、バシパシ募つています。

管理センターもしくは ribera906pr@gmall.com までど～ぞ 酬
の
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